

VEREIN EISBAHN KERZERS



Protokoll der Generalversammlung 2021

Traktanden:

1. Genehmigung Protokoll GV 2020
2. Genehmigung Jahresbericht 2020/2021
3. Genehmigung Jahresrechnung 2020/2021
4. Ersatzwahl Vorstand
 - a. Wahl von Erzana Deari als Ersatz für Nicole Schwab
 - b. Wahl von Michaela Hubacher als Ersatz für Ralf Kaltenrieder
5. Festsetzung Mitgliederbeiträge
6. Informationen Saison 2021-2022
7. Budget Saison 2021-2022

Die Generalversammlung 2021 wurde mangels Geschäfte, terminlichen Schwierigkeiten und fehlender Saison 2020-2021 auf dem Schriftweg durchgeführt. Die Unterlagen wurden am 10. August versandt mit einer Rückmeldungsfrist bis 31. August 2021.

Stimmberechtigte Mitglieder per GV 2021: 65

Eingegangene Rückmeldungen: 30

1. Genehmigung des Protokoll Generalversammlung 10.08.2020

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.

2. Jahresbericht 2020 / 2021

Der Bericht des Präsidenten wird einstimmig genehmigt.

Liebe Eisbahn-Kolleginnen, Liebe Eisbahn-Kollegen.

Ihr kennt die Situation, die in den letzten Monaten herrschte. Die Pandemie hatte die Gesellschaft und auch unsere Tätigkeiten oder eben Nicht-Tätigkeiten im Griff. Dementsprechend fällt auch dieser Jahresbericht kurz aus. An der letzten GV im Sommer 2020 hatte der Vorstand den Auftrag und die Kompetenz gefasst eine Eisbahn wann

immer möglich zu realisieren. Nach Erarbeitung von verschiedenen Betriebsoptionen und der Entwicklung der allgemeinen Situation musste der Vorstand am 27. Oktober 2020 die Absage der Eisbahn Saison 2020-2021 beschliessen. Einen verantwortungsvollen Betrieb in allen Bereichen war nicht ersichtlich. Rückblicken gesehen war dieser Entscheid vollumfänglich korrekt.

Sehen wir es als Chance in dieser Pause neue Motivation für zukünftige Eisbahn-Saison zu holen, denn diese soll es unbedingt geben. Der Wintertreffpunkt mit Eisbahn und Arena-Beizli für Gross und Klein hat gefehlt, dies wurde offensichtlich und in verschiedenen Gesprächen im Dorf immer wieder angemerkt. Freuen wir uns auf die zukünftigen Austragungen und hoffen wir, dass sich die Lage bis dahin weitgehend beruhigt und stabilisiert.

*Der Präsident
Roland Wettstein*

3. Jahresrechnung 2020 / 2021

Die Jahresrechnung wird mit einem Verlust von CHF 1'797.97 genehmigt. Die Bilanzsumme beträgt CHF 20'499.60, wobei das Eigenkapital per 1. Mai 2021 CHF 17'165.60 beträgt.

Die Rechnung wurde von den Revisoren Roland Testa und Marc Kaltenrieder geprüft und für richtig empfunden.

4. Wahlen Vorstand

Nicole Schwab und Ralf Kaltenrieder scheiden aus beruflichen Gründen aus dem Eisbahn Vorstand aus. Einstimmig neu gewählt werden Michaela Hubacher und Erzana Deari.

Karin Dick stellt sich ebenfalls für die Mitarbeit im Vorstand zur Verfügung. Sie wird an einer nächsten Versammlung zur Wahl vorgeschlagen.

5. Mitgliederbeiträge

Die Mitgliederbeiträge werden einstimmig genehmigt. Sie betragen wie bisher:

Aktive Helfer sind automatisch Mitglied ohne finanziellen Beitrag.

Gönner bezahlen 100.—plus und sind somit stimmberechtigt.

Passivmitglieder unter 100.— (nicht stimmberechtigt)

Gemeinden ab 1'000.—Fr. stimmberechtigt.

6. Information Planung Saison 2020 / 2021

Folgende Informationen teilte der Vorstand mit den Traktanden zur GV mit:

- Es stand die Idee ein «mobiles» Chalet zu bauen als Ersatz für das Festzelt. Dies einerseits aus energetischen Gründen (bessere Isolation, weniger Energieverbrauch) andererseits auch wegen den Dimensionen (Chaletgrösse könnte den örtlichen Gegebenheiten angepasst werden und grösser gemacht werden). Die Kosten für das Chalet würden rund CHF 40'000 betragen und über eine zusätzliche Finanzierung abgedeckt. Die Idee wird aber aufgrund Marktsituation des Baumaterials ins nächste Jahr verschoben.
- Wir sind der Ansicht, dass für Investitionen aus dem Vereinsvermögen bzw. über die laufende Rechnung keine Kapazität vorhanden ist. Infolge Pandemie ist die Unsicherheit weiterhin existent. Welche Rahmenbedingungen im Dezember herrschen, können aktuell nicht gesagt werden. Wir hoffen natürlich auf eine «normale» Saison ohne Einschränkungen. Eine Durchführungsentscheid wird im Laufe des Herbst gefällt.
- Wir erwarten einen Umsatzrückgang im Vergleich zu 2019 von ca. 30%, dies ist so im Budget abgedeckt.
- Voraussichtliche Betriebszeit planen wir vom 3. Dezember 2021 – 18. Februar 2022. Analog es für die Saison 2020/2021 geplant gewesen wäre.

7. Budget 2021 / 2022

Das vorgeschlagene Budget mit einem Ertrag von CHF 6.62 bei einem Umsatz von CHF 116'850 wird einstimmig genehmigt. Folgende Grundlagen dienten als Basis fürs Budget und wurden Mitgliedern mit den Traktanden mitgeteilt:

- Das Budget wurde unter Annahme der Mitgliederbeiträge nach Traktandum 5 erstellt.
- Das Budget wurde auf Basis der bekannten Informationen Saison 2021 – 2022 erstellt.
- Das Budget beinhaltet einen bekannten Normalbetrieb der Eisbahn Kerzers und des Arena-Beizlis. Dabei wird mit einem Umsatz im Arena-Beizli von CHF 130'000 gerechnet. Zum Vergleich in den Vorjahren hatten wir CHF 100'000,

CHF 160'000 bzw. CHF 180'000. Wir rechnen also sehr defensiv mit einem Umsatzrückgang von fast 30% und lassen uns gerne positiv überraschen.

- Grössere Anschaffungen werden nicht getätigt. Die Einrichtungen und Infrastruktur bleibt wie bisher. Nutzung WC-Anlage der Sporthalle, kein Wasserabfluss und somit keine Waschmaschine im Container des Arena-Beizli. Reserven für Kleininvestitionen sind vorhanden.

8. Anliegen und Meldungen der Mitglieder

Mehrheitlich wird dem Vorstand für seine Arbeit gedankt, sowie die Vorfreude auf eine Saison 2021-2022 geäussert. Folgende Ideen bzw. Wünsche wurden eingegeben und werden vom Vorstand geprüft:

- Zukünftig bei Ersatzwahlen auf diesem Weg ein Foto hinterlegen.
- Ein oder zwei Events mehr durchführen. Z.B. ein Racletteabend.

Der Präsident



Roland Wettstein

Mitglied des Vorstands



Karin Schwab